
平成１９年度第２回ＨＰ作成委員会議事録 

 

１．日 時 平成 19年９月 12 日（水）13:30～15:30 

２．場 所 紀南河川国道事務所 ２Ｆ会議室１ 

３．出席者（敬称略、順不同） 

野口（花つぼみ）、壷井（テレコム）、 

  千品・中西（つれもてネット南紀熊野） 

十河（和歌山県西牟婁振興局） 

藤田・大野・平田・森脇（国土交通省） 

糀谷・山本（市民の力わかやま） 

４．提出資料 

（１）ＨＰのマップ案について--------------市民の力わかやま 

（２）食関係の別ＨＰについて-------データ収集状況をＰＣ上で 

（３）国土交通省からのＰＲ状況-----------大野専門官 

・とるぱ＆その写真募集のチラシ 

・紀伊民報さんからのフライヤー連盟さんの活動状況 

５．報告・検討結果 

（１）日本風景街道熊野の全体の進捗状況等----藤田所長 

１）近畿日本風景街道熊野シンポジウムが 9 月 5 日に開かれたが、各地で同じよう

に開かれている。 

２）9 月 10 日、モデルルートの申請開始。和歌山の申請原案作成は実施中、チェッ

クの上申請予定。その後の変更は可能なので、次回推進会議の時に皆さんの意見

を伺い、反映を考えている。 

３）今後の活動予定 

・11 月に活動集中月間を実施。今年度は２団体以上の共同開催に、支援メニュー

があるので活用方。8/31〆切のため、現時点からの応募は和歌山県に要確認。 

・現在決定のイベント 

10/21、熊野川オープンカフェ  

      http://wakayama.shiminjuku.jp/eventboard/naiyoudsp.aspx?EID=8181 

     11/3、近露まるかじり体験 

      http://wakayama.shiminjuku.jp/eventboard/naiyoudsp.aspx?EID=8184 

４）「日本風景街道熊野」事務局にて実施・実施予定のもの 

① 国土交通省 

・大辺路に標識設置⇒増設 

・田原の大辺路の歩道整備 

・馬転び坂の歩行空間の確保の検討 



・４２号線沿いの世界遺産（富田坂、仏坂、長井坂）を案内する標識を設置 

・４２号線沿いの残地を「寄り道スポット」に活用 

・道の駅（志原、イノブータン）に、風景街道熊野のＰＲコーナーを設置 

・中辺路古道ナビ（英語版） 

② 和歌山県 

・四村川の川辺に３１１号線から降りる階段の整備 

・１６８号熊野川沿いの景観ガードレールを、昨年度に引き続き実施 

                               など 

（２）ＨＰ作成委員会の進捗状況 

１回/２日のペースで更新を継続中。 

１）グーグルマップを活用した地図とのリンクの状況を、御坊～みなべエリアで

例示。いろいろ要望も出たが、ＨＰが複雑になり過ぎても問題が出るので、

この方向で、各エリア毎に進め、ＨＰにアップすることで了承された。 

２）個店を紹介する別サイトは、「わかやま味な探検隊（代表：鈴木推進委員）」

を設立（風景街道熊野の広域協力団体に加盟の予定）、データ収集中である。

美味しいもの・店の紹介だけでなく、歴史や由来などある店・食物も紹介す

る。 

  現在、隊員及びお店の紹介を募集中です。市民の力まで連絡をお願いします。

skoujitani@shimin.or.jp、tyamamoto@shimin.or.jp 

３）アッとテレ和歌番組の動画 20 本中、15 本がＯＫとなった。⇒順次     

アップする。 

４）特集：市、マンホール、灯台の情報収集中。これについても皆様の情報をお

待ちしています。 

５）耳より情報などの場所へ土砂崩れなどでいけない時、ＨＰに載せ     

たい。⇒突然だったり、管轄が違ったりで正確な情報の掲載は難しいので、

分かる範囲で実施する。 

各市町村、振興局のＨＰ担当の方、このような情報もＨＰ事務局へ連絡をお願い

します。 

（３）その他 

１）国土交通省からの広報 

河川国道事務所のＨＰ、風景街道の本ＨＰ、紀伊民報、和歌山放送などから

行っている。もう少し、連携の実を上げたい。和歌山放送⇒市民の力わかや

まに取材があるかもしれないので、よろしく。今年度の紀南発信いつどこナ

ビコンテンツも活用したい。 

２）10 月 27 日（土）に第３回ＨＰ作成委員会を開催し、通常日程では業務で出

席できない方に対応します。出席方お願いします。 



      ・13:30～15:30 於：ビッグＵ 

 

以上のように、今年度の活動進捗状況を確認、今後の進め方などを検討して、第２回Ｈ

Ｐ作成委員会は終了しました。 

皆様からの様々な情報をお待ちしています。よろしくお願いします。 


